
1 

 

4９周年 定期演奏会お客様アンケート 自由記載分まとめ 

１ 企画・構成・演出について 

・うたごえの時間ほしかった 

・「向こうの小川で」～楽しく歌っていた。カウベルもコミカルでよかった 

・「森はざわめく」掛け合いと振付がとてもよかった。演技力も抜群 

 選曲のバランスがよく最後まで楽しめた 

 

２ ゲストについて 

・バンドゥーラという楽器を初めて見た 

・ゲスト演奏の透き通った美声とバンドゥーラの響きが素敵でした 

・バンドゥーラの演奏が聴けてうれしかった 

・来年もナターシャさんを呼んでください 

 

３ 選曲について 

・選曲昨年より良かった 

・テンポが〃感じの曲が多く変化が少なかった 

・１～２曲は知っている歌があるといい 

（カリンカ、収穫の歌、ぐみの木、道など） 

・ポピュラーな名曲を入れてほしい 

・暗い曲ばかりで今までにない音楽会だった 

 

２ 合唱について 

・表現にメリハリをつけましょう 

・男性群がいい声をしていた 

・皆さん楽しそうに歌っていました 

・よく歌いこまれていて練習がよくできているんだなと感動しました 

・歌詞が聞き取れなかった、全く聞き取れなかった 

・全曲暗譜で素晴らしい 

・言葉がはっきり聞き取れない 

・アカペラのうたごえいいですね 

・男性の歌よかった 

・時々声が突出して気になりました（特に男性） 

・男性のソリストの声が大変美しい。印象に残りました。 

・男性ハーモニーよかった 

・全体に声量少ない 
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３ その他 

・歌詞カードがあってよかった 

・団員数多くてすばらしい 

・長年歌いつ続けていらっしゃるのはすばらしい 

・聴衆は年寄りが多いので指定席にしてほしい 

・1000人位の規模の会場が声が届いていいと思います 

・プラトーク、曲の中でもっと生かせなかったか 

・デスク型の楽器は何でしょうか 

・エントランスにアンケート記入用の台と椅子を用意してほしい 

 

≪４９周年定期演奏会協力者アンケート≫ 

（１）事前打ち合わせ、事前お知らせについてはいかがでしたか。 

・特に問題はありません 

・集合場所をもう少しわかりやすく書いてほしかったです 

 

（２）必要物品について不足のもの、不要なものはありましたか。 

  ・最後尾のプラカードに「合唱団道」のパンフレットを貼ったら、会場に来た方は

わかりやすいと思いました。（口頭の説明でも困りませんでしたが） 

   例えば、お客様から「こちらでよいですか？」とか「この行列は何ですか？」と

聞かれた。※小ホールでも演奏会が実施されていました為 

  ・持ち帰りの指サックの用意をお願いします。 

 

（３）開場前のチラシ挟み込みについて 

  ・数は多かったがこんなもんと思いました 

  ・人数が多くいたのでスムーズに済みました（責任者が順番の説明をしたの   

   に従っていなかった・・・） 

 

（４）開演中について 

  ・特にないです 

  ・お客様が演奏を静かに聴いていましたね。途中の出入りもなくマナーが良いと思

いました。うたごえに吸い込まれたのかもしれませんね。 

（５）その他 

  ・お弁当ご馳走様でした。お弁当の量が丁度良かったです。 

  ・ホールの係りの方がいらしたので会場整理としては特に困ったことはありません

でした。 

以上 


